

トウエピラ



令和6年7月25日
札幌市立八条中学校
学校だより第2号

1学期を終えて

令和6年度がスタートして74日。本日1学期の終業式を迎えました。各学年、旅行的行事を通して集団としての絆が深まったばかりでなく、授業や活動の中でも一人ひとりの豊かな成長がみられました。それぞれの学年の代表生徒の作文を御紹介いたします。1学期を振り返り、今後の目標につなげて充実した夏休みを過ごしてほしいと願っています。

1学期を振り返って

1学年代表

僕は今年の春、柔道で校区外からこの八条中学校に入学しました。最初は、友達も少なく、ただただ緊張していた日々でしたが、沢山の人が話しかけてくれたおかげで緊張もほぐれ、沢山の友達ができました。

そして、入学してから何ヶ月か経ったとき、1年生の行事の中で1番大きな行事といってもいい「校外学習」がやってきました。つくったばかりの班で、物事を決めていくのは、なかなか難しかったです。それでも、1人1人が真剣に考え、意見を持ち、たくさん話し合っ物事を一つ一つ、しっかり決めていくことができ、校外学習の事前学習を終えることができました。当日はトラブルも多々有りながらも、無事みんなが笑顔で帰ってくることができました。

このように新しい学校に来たことで、沢山の人とコミュニケーションを交わし、コミュニケーション力がつきました。そして、友達の意見を尊重し合う力など、1学期にしてたくさんの成長を感じています。これから、友達との意見の対立が見られるかもしれませんが、僕は、お互いの意見を尊重し合える人になり、たくさん成長したいです。

私の過ごした1学期

2学年代表

私が1学期頑張った事は、係の仕事をしっかり行う事です。1年生の時の私は、委員という立場にしながら責任感がありませんでした。そのため2年生になるという事を機に、今までの態度を改め、点検では今日起きた事を具体的に書く、呼びかけをきちんとする、違反をしている人にはちゃんと注意するなど、しっかりと責任を持って係の仕事をする事を心がけました。

私の2学期の課題点は、「後回しにする癖を直す事」です。私の1学期の学校生活は良好だったと思います。しかし提出物やテスト勉強などの勉強では、何でも後回しにしてしまい、苦しい思いをしたことも何度かありました。そのため、「後回しにする癖」は直していきたいと思っています。

更に学校生活を良くできるよう、夏休みを使って頑張ろうと思っています。

1学期を振り返って

8組代表

1学期が終わり、夏休みを迎えました。3年生になり、受験や進路に向けてプレッシャーを感じていました。修学旅行では、色々な所を見学して歴史を知ることができました。何より、友達と過ごした時間が楽しかったです。本当に良い思い出になりました。現場実習では、仕事の大変さや楽しさを知ることができました。また、自信にもつながりいい経験になりました。これからも色々なことに挑戦していきたいです。2学期に向けて受験勉強などに取り組み準備していきたいです。これからも一日一日を大切に過ごして行事での思い出をたくさん作ってきたいです。

1学期を振り返って

3学年代表

僕が一学期を振り返って一番印象に残っていることは6月の中体連です。僕は中学から野球を始め、最初はなかなか練習についていけず、野球を辞めたくなる時もありました。それでも試合に出るために、日々の練習を地道に頑張っていました。

2年生の3月に野球部にとって大きな変化がありました。それは顧問の先生の異動です。いきなりの出来事に初めは戸惑いましたが、新しい顧問となった畑島先生の野球に対する熱い気持ちを話している姿を見て「この先生と野球がしたい!」と感じました。さらに新体制になってからはチームにも一体感が生まれていきました。

そして迎えた中体連初戦、僕はスタメンではありませんでしたが、代打で出場して、ずっと目標だった中体連のグラウンドに立つことができました。ですが試合は惜しくも、1点差で負けてしまいました。この試合へかける思いが大きかった分、とても悔しかったです。

僕は野球をやっている中で練習が苦しくて逃げたときもありましたが、それでも歯を食いしばって、ひたむきに頑張ると、自分にも結果を出すチャンスが訪れるということが分かりました。これから先、長い人生の中で大きな壁に直面したとしても、ひたむきに努力を続け、大きなチャンスを逃さないようにしていきたいです。そして、受験でもこの経験を糧にして、志望校に合格し、大好きな野球を続けたいと思います。

おしらせ



2学期始業式は8月26日(月)

【日程】

朝読書等	8:25 ~
始業式他	8:50 ~ 9:20
学 活	9:20 ~ 9:40
授 業	9:50 ~ 12:40
(2~4時間目)	
給 食	12:40 ~ 13:15
帰り学活	13:20 ~ 13:30
航空写真撮影	13:40 ~ 14:40
下 校	14:50頃

心と体の健康観察アプリ

「シャポテンログ」がはじまります!

~早めの登校で余裕のある1日のスタートを~

別紙で御案内の通り、2学期より全校生徒は「心と体の健康観察」アプリ(シャポテンログ)へ、朝読書の開始までに入力することとなります。

余裕をもって登校できるよう、御家庭からのお声がけをお願いします。

※持ち物は、各学級で確認の上、忘れ物のないように準備しましょう。

※この日の部活動の活動時間については各部活で御確認ください。



開校 70 周年記念事業について

今年度、本校は開校70周年を迎え玄関にも看板設置されております。

周年記念事業の一環として、本校生徒の人文字をドローンで撮影し、記念とする取組も行われます。

本校の歴史を振り返る活動なども計画中です。

【航空写真撮影について】

○日 時 : 8月26日(金)13:40~1時間程度

○服 装 : ジャージか標準服

○持ち物 : 気温が高い場合は水筒、帽子
(撮影時は脱帽)

○その他 : 熱中症警戒アラートが発表された場合は延期します。(当日朝に判断し、撮影中止の場合は「すぐーる」にてお知らせします)

夏季休業中の学校業務について

・学校への電話連絡は、平日8時~17時とさせていただきます。その他の時間帯は転送電話での対応となっております。

・8月10日(土)~16日(金)までを夏季休校日とし、大会を控えた部活動等、特別な場合を除いて学校休校日とさせていただきます。この間も転送電話での対応となりますので、併せて御理解と御協力をお願いいたします。

